



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela, extiende sus más sinceras felicitaciones al honorable Gobierno y Pueblo del Estado de Kuwait en el 58° Aniversario del Día de la Independencia.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela, en esta fecha de júbilo, augura bienestar y prosperidad para el Pueblo kuwaití y hace votos para que continúe desarrollándose como una Nación justa, soberana y respetuosa de la paz y de la estabilidad internacional.

La República Bolivariana de Venezuela reitera igualmente su compromiso de profundizar los lazos de hermandad y fraternidad entre ambas naciones.

Caracas, 25 de febrero de 2019